

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Ligue africaine des champions : que de difficultés pour Stade Mandji pour rallier hier Abuja!

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

LE Stade Mandji de Port-Gentil affronte, demain dimanche au Moshood-Abiola National Stadium, son homologue nigérian de Plateau United FC de Jos. En match retour comptant pour les préliminaires de la Ligue africaine des champions. Au match aller, samedi dernier à Franceville, les deux équipes s'étaient séparées sur un score de parité de 2 buts partout. Autant dire que la tâche s'annonce ardue pour les poulains du coach Mandrault, condamnés à l'exploit à Abuja, la capitale politique du Nigeria. Le stade de Plateau United, à Jos, au centre du pays, n'a pas été homologué

par la Confédération africaine de football.

Mais les problèmes des insulaires ont débuté bien en amont du match de dimanche. " Durant tout le début de la semaine, nous n'étions pas certains de voyager. Nous nous sommes adressés au ministre des Sports pour lui faire part de notre incapacité, faute de moyens financiers, de rallier Abuja. Il nous a orientés vers le prestataire du ministère afin d'aller prendre les titres de transport, dans l'attente du règlement des derniers 30 millions de francs de notre prime de champion du Gabon. Le prestataire nous a donc donné les billets pour un montant de 28 millions de francs. C'est seulement jeudi, la veille du voyage, que nous avons reçu les titres de transport",



Photo: DR  
Les joueurs du Stade Mandji au moment d'embarquer hier pour Abuja.

renseigne le président de l'ASO Stade Mandji, Maurice Nzigou Mihindou.

Comme un malheur n'arrive jamais seul, le vol des Stadistes, prévu vendredi à 9 heures, a connu une avarie avant le départ. " Nous sommes à

l'aéroport depuis 7 heures du matin pour un vol prévu pour 9 heures. Suite à une avarie de l'aéronef, on nous a dit qu'un autre avion allait arriver dans l'après-midi, à 15 heures, puis à 18 heures pour nous embarquer directement pour Abuja, nous

attendons. Mais attendre pendant plus de 10 heures à l'aéroport c'est difficile", fait savoir le président de l'ASO Stade Mandji.

Une situation qui n'est pas pour arranger les affaires des insulaires...

## Taekwondo : Anthony Obame anime demain un stage de kiyorugi



Photo: DR  
Anthony Obame va transmettre demain aux jeunes son savoir-faire.

PSNB  
Libreville/Gabon

C'EST demain dimanche que se tient au gymnase du Prytanée militaire de Libreville un stage de kyorugi, animé par le vice-champion olympique 2012, Anthony Obame. Organisé par la Ligue de taekwondo de l'Estuaire, dirigé

par Me Joël Narcisse Nguema, ce stage lance officiellement le début de saison de la ligue. "Anthony Obame sera là pour offrir à la jeunesse son savoir-faire sur les situations de combat en rapport avec la nouvelle réglementation", a expliqué Me Joël-Narcisse Nguema.

Au terme de ce stage, il est prévu des séances photos et dédicaces avec le formateur.

## 10 km de Franceville : près de 5 000 coureurs sur la ligne de départ aujourd'hui!

Prosper Sax NZE BEKALE  
Franceville/Gabon

POUR sa 3e édition, le 10 km de Franceville, appelé encore Run In Masuku, la course pédestre la plus exigeante d'Afrique, labellisée pour la première fois Road Race Bronze par le World Athletic, va se courir aujourd'hui dans les rues du chef-lieu de la province du Haut-Ogooué. À cette occasion, toutes les routes seront fermées à la circulation où sont attendus près de 5 000 coureurs professionnels, amateurs et occasionnels. À l'instar du 10 km de Port-Gentil et du Marathon du Gabon, le Run In Masuku accueille cette année une course junior dénommée Kids Run qui verra la participation de 1 500 enfants. " Nous avons le plaisir



Photo: DR  
La fête promet d'être belle aujourd'hui à Franceville.

de vous annoncer la création, également ici à Franceville, d'une course réservée aux enfants âgés entre 12 et 15 ans, qui sera aussi organisée aujourd'hui. Une épreuve de 3 km, comme celle des grands avec dossard, puce électronique de chronométrage et remise de prix. Une occasion unique de

transmettre les valeurs du sport dans un cadre familial et festif", a souligné le porte-parole de la course, Waris Moulenda Fatombi.

Pour les coureurs professionnels, l'équation à résoudre consiste à battre le record du Kényan Kbiwtt Kandie (28'58) obtenu lors de l'édition 2019.